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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO
DE GRADUAÇÃO EM FISIOTERAPIA

Ata da décima sétima reunião extraordinária do
Colegiada do Curso de Graduação em Fisioterapia,
realizada no dia 13 de agosto de 2014, às 16h, na sala 323
do Campus Araranguá.



8
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
CAMPUSARARANGUA-ARA

BAIRRO MATO ALTO - CEP 88900-000 - ARARANGUA-SC
/+ 55(048) 3522-2408/ FAX + 55(048) 3522-2408

RUA PEDROJOÃ0 PEREIRA,NO 150
TELEFONES: + 55 (048) 3721-6448

www .ara ra ngua . ursc . or

uma reunião com a direção do Campus Araranguá e a
DEN/PROGRAD para ser discutido sobre a infraestrutura
Apto''.'ado por unanimidade. Na sequência
ao semestre 2014.2. O prof. Rafae! colocou os planos
unanimidade. Dando continuidade, passaram a discutir
Cinesioterapia. Requerente: Mana
situação aos demais membros
5' fase. no entanto não foi ofertada
não cursaran a disciplina
Traumato-ortopedia 1, que tem como pré-requisito
dos alunos quanto a forma em que o documento
Após discussão foi decidido que
a prof'a. da disciplina, e definido na próxima
Afastamento da Profa. Gisele Lovatel para
durante o semestre 2014.2. A prosa. Gisele
de Bobath. contribuindo com sua formação
de horários pelo professor Rafael Dutra ela afirmou que
da disciplina para as devidas reposições. Posto em
unanimidade. Dando continuidade, item
abertas. A professora Gisele Lovatel informou que a professora

selecionasse duas atividades interativas parantsioterapia
Abertas. A pfofa. Gisele manifestou interesse em divulgar

executaria atividades diárias como uma pessoapessoa
a utilização das bolas da fisioterapia e também do projetosugeriu

avaliação cardiorrespiratória. Após discussão foi decidido que
pela tarefa de vivências como uma pessoa
da l Jornada Sul Clatarinense de Fisioterapia

Prata. Viviane relatou sobre seu pedidoCacetes. Com a palavra a
de Santa Catarina (FAPESC)Pesquisa e Inovação do Estado

R$] 9.000,00 e informou que foi contemplada
referentes a jornada prevista para a segunda
ainda, que os interessados em ajuda-la na

sequência, item 8: Realizaçãoterça feira (19/08/14). Na
Trindadede Esforço Físico(LAEF)/CDS/UFSC

AguçarExercício. Requerente: Relator: Prof. Aderbal
de estudos no Laboratório de Esforçosobre as viagens
dos alunos no dia da mesma. Após discussãojustificando a falta

de levar ao colegiado a realizaçãosobre a necessidade
Rafael Dutra, que pode ser colaversado com antecedência
responsáveis pelas disciplinas, não

Modificação da cargaitem 9unanimidade. Em seguida,
tinao prof. Rafael Dutra disse que a discipInterétnicas. Com a palavra

mudançapara aprovação dacursos e está sendo levada aos colegiados
72 horas/aula sendo semi-presencial. Dissehoras/aula para

ao colegiadodireção académica solicitando uma consulta
ídança

37

38

39

40
41

42
43
44

45

46

47

48

49
50

5 1

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64
65

66

67

68

69

70

7}
72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

diretora do Departamento de Ensino
local, laboratórios e clínica escola.

Item 3: Aprovação dos planos de ensino referentes
de ensino para aprovação. Aprovado por
o item 4: Oferecimento da disciplina de

Tereza Cauduro. A acadêmica Mana Tereza expôs a
sobre o fato da referida disciplina estar prevista para os alunos da

no semestre 2014.2, destacando também, que os alunos que
na 5' fase deveriam cursar na 6' fase juntamente com a disciplina de

Cinesioterapia. Disse ainda, que houve dúvida
foi publicado e as equivalências desta disciplina.

o documento será analisado pela coordenação, juntamente com
reunião de colegiado. Em seguida, item 5:
Curso de Capacitação de curta duração

Lovatel destacou a importância de realizar o curso
e dos alunos, questionada sobre a fomla de reposição

negociara com os alunos nas horas vagas
votação o afastamento foi aprovado por

6: Semana de Ensino Pesquisa e Extensão e Portas
Kátia solicitou que o curso de

representação na SEPEX e Portas
o seu prometo de vivências, onde uma

com deülciência. O prof. Rafael Dutra
levado ao ultimo SEPEX com

a prosa. Gisele ficará responsável
com deficiência. Ato contínuo, item 7: Realização

Relatora: Profa. Viviane de Menezes
a Fundação de Amparo à

ajuda de custo no valor de
com R$7.500,00 para despesas com palestrantes
semana de novembro em Araranguá. Ressaltou

realização da jornada podem comparecer na reunião
de viagem de estudos no Laboratório

referente à disciplina Fisiologia do
Júnior. O prof. Aberbal informou

Físico(LAEF)/CDS/UFSC Trindade
foi questionado pelo membros

das viagens. Fol esclarecido pelo prof.
diretamente com os professores

sendo necessário levar ao colegiado. Aprovado por
horária da disciplina Relações

é oferecida em todos os

da carga horária de 54
que recebeu um documento da

sobre a readequação da carga horária
de carga horária foi ?provada por

@'-
la re tenda
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unanimidade. Por nim, item 10: Informes acerca dos ajustes das matrículas 2014.2. O prof.
Rafael Dutra agradeceu a todos os professores que o ajudaram a ajustar as matrículas na ultima
semana, informou que a coordenação recebeu 170 pedidos até o momento e que conta com a
buda dos professores para o término dos ajustes até a próxima segunda-feira 18/08/14. O
discente Maurício Serafim questionou sobre o pedido de quebra de pré-requisito que
normalmente é levado a colegiada. O Prof. Rafael Dutra informou que quando é realizado um
protocolo, após apreciação do coordenador e indeferimento do mesmo, o requerente poderá
solicitar nova apreciação pelo colegiado. Não havendo mais nada a ser discutido, o Professor
Rafael Dutra agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 1 8h20min, da qual,
para constar, eu, Márcia Elida Domingos Prudência, assistente em Administração da Secretaria
Acadêmica, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos presentes. Araranguá, 13
de agosto de 2014.
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